

	Anfragen-Nr.	
	AF-0097/2010	

Anfrage

Herr Sascha Schorr
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schorr - Esplanade

I. Sachverhalt

Der Bereich der Esplanade ist zurzeit durch eine virulente Nutzung gekennzeichnet, die relativ häufig zu Konflikten führt.

Die wesentlichen Konfliktpunkte sind:

Mit ein Grund für die Sperrung der Esplanade war, dass dieser Platz zur Erweiterung des Schulhofs der Georgenschule dienen sollte. Nunmehr haben wir die Situation, dass genau gerade das nicht erfolgt, da insbesondere die Beaufsichtigung der Kinder nicht geklärt ist.

Die Parkplätze vor der Post sind schon für den normalen Kundenverkehr der Post nicht ausreichend.

Die Eltern verzweifeln morgens bei der Suche nach einem Kurzparkplatz, um ihre Kinder pünktlich zur Schule zu bringen, mittags ist die Situation ähnlich, jedoch verschärfter, da das Abholen der Kinder unweigerlich mit dem Verlassen des Fahrzeuges verbunden ist.

Kurz andauernde Erledigungen wie die Wege zur Bank, Apotheke, Post, Bäcker, Fleischer, usw. gestalten sich schwierig.

Das Parkhaus am Markt ist zu weit entfernt und wird deshalb real nicht angenommen - zumindest was das Kurzzeitparken angeht.

II. Fragestellung

1. Wie weit ist der Plan für eine zukünftige Nutzung der Esplanade vorangeschritten?
2. Wer muss, was bis wann tun, damit die Esplanade bis zum Beginn möglicher Sanierungsmaßnahmen den Eisenacher Bürgern wieder als Parkfläche zur Verfügung steht?

Herr Sascha Schorr
CDU-Stadtratsfraktion